

Klub der NEOS Bezirksrät_innen
in der Bezirksvertretung Leopoldstadt

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 15.03.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, die hintere Zaunabgrenzung am Kinderspitalplatz Mexikoplatz (neben der Franz von Assisi-Kirche) in Richtung Fahrbahn auf Sicherheitsmängel in puncto Zaunhöhe zu prüfen und Verbesserungsmaßnahmen umzusetzen.

Begründung:

Nach Rückmeldungen von Kindergartenpädagog_innen, besteht am Kleinkinderspielplatz ein Sicherheitsrisiko, da der Grenzzaun zur Fahrbahn niedrig ist und Kinder leicht darüber klettern können. Die dahinterliegende Gebüschreihe wiederum verstellt den direkten Blick auf die Fahrbahn, wodurch das Gefahrenrisiko nicht erkennbar ist. Eine Erhöhung des hinteren Zaunes würde Abhilfe schaffen.



Wien, am 04.03.2022